

Gemeinde Damshagen

Beschlussauszug aus der Sitzung der Gemeindevorvertretung der Gemeinde Damshagen vom 20.03.2024

Top 2 Einwohnerfragestunde

Hinweisschild und Hausnummer Alte Schmiede

Herr Menkenhagen hinterfragt den Sachstand zu seiner Anfrage aus dem Bauausschuss vom 17.01.2024. Es sollte das Hinweisschild Gemeindeverwaltung abgebaut und die Hausnummer ausgetauscht werden.

Bildschirm Smart-tau-Hus

Herr Menkenhagen informiert, dass der Bildschirm mittels Fernbedienung nunmehr ausgeschaltet wurde. Der Rechner scheint jedoch noch immer zu laufen. Das Gerät sollte entsprechend überprüft werden.

Anfrage zu TOP 7.11 (nach Änderung TO – 7.10)

Eine Einwohnerin hinterfragt, ob es eine Beteiligung der Gemeinde an den entsprechenden Vereinen gibt und ob diese im Gemeindegebiet tätig sind.

Die Bürgermeisterin informiert entsprechend, dass eine Beteiligung nicht besteht und die Vereine auch nicht im Gemeindegebiet tätig sind. Die Verkehrserziehung z.B. wird über die KITA und die Grundschule organisiert und durchgeführt.

Anfrage zu TOP 7.6 (nach Änderung TO – 7.5)

Eine Einwohnerin hinterfragt die Gegenüberstellung der bisherigen und zukünftigen Gebühren, da die bisherigen in „brutto“ und die neuen in „netto“ angegeben sind. Sie weist darauf hin, dass es sich dann um eine erhebliche Erhöhung handelt.

Die Bürgermeisterin informiert, dass diese Gebühren auf Satzungen des Zweckverbandes beruhen. Es ist jedoch korrekt zu hinterfragen, warum die Gebühren unterschiedlich ausgewiesen werden.

Anfrage zur Erweiterung des B-Plans Nr. 8

Eine Einwohnerin hinterfragt aufgrund der Informationen aus dem Bauausschuss, ob die bisherige Landwirtschaftshalle im Rahmen der Erweiterung des B-Planes ein Heizwerk werden soll.

Die Bürgermeisterin informiert, dass die Gemeinde Damshagen derzeit erst beim Aufstellungsbeschluss ist. Hierbei werden die Abgrenzungen festgelegt. Eine detaillierte Planung des Gebietes erfolgt erst in späteren Beschlüssen.

Abholzung des Waldes entlang der Waldstraße

Eine Einwohnerin hinterfragt die doch weitläufige Abholzung entlang der Waldstraße im Zusammenhang mit dem Ausbau dieser Kreisstraße.

Die Bürgermeisterin informiert, dass ihr der Grund dafür nicht bekannt ist. Da es sich um Privatgrundstücke handelt, die vom Landkreis erworben wurden, scheint es mit dem Ausbau zusammen zu hängen.

